

die Sommerferien sind vorbei und die neue Saison beginnt. Bevor wir euch einen Ausblick von dem geben, was in nächster Zeit ansteht, nehmen wir euch in einen Rückblick mit den Höhenpunkten der letzten Monate mit hinein.

Vor dem Sommer feierte die **DIPM das 60-jährige Jubiläum**. Im Mittelpunkt des Jubiläums lag das Zeugnis von Gottes Segen und Wirken in der jahrelangen Arbeit der DIPM in Südamerika und Deutschland. Es war erstaunlich und herrlich all die Erzählungen und Geschichten zu hören. DIPM Missionare, Indigene aus Südamerika, ehemalige DIPM Mitarbeiter und verschiedene Menschen aus Deutschland schwärmten von unserem großen Gott. Als ich einen Bericht der Lage der Missionsarbeit in Deutschland gegeben habe, reagierten die indigenen Geschwister geschockt. Sie waren der Annahme, dass Deutschland ein hoch geistliches und evangelisiertes Land sei, da es so viele Missionare in verschiedene Länder aussendet. Es berührte mich sehr, dass sie ihre Hilfe anboten, um Menschen in Deutschland zu erreichen.

Die Sommerferien begannen für mich mit einer **DIPM Mountainbikefreizeit** in Sonthofen. Eine Woche sind wir mit 16 Jugendlichen und 7 Mitarbeitern täglich mit dem Mountainbike auf Tour gegangen, haben Gottes Wort betrachtet, Spiele gespielt, gegrillt und nach dem Sport, anderen Sport getrieben wie Volleyball, Fußball und Schwimmen. Das Thema der Freizeit war David und damit die konkreten Herausforderungen im Alltag als Jugendlicher. Den Höhepunkt bildete der Besuch in einem Bikepark. In zwei Gruppen wurde der Park erkundet, Sprünge ausprobiert und all das, was das Mountainbiker-herz begehrt. Für mich war das Schönste die Gemeinschaft mit den Jugendlichen. Unterwegs in der Natur ergaben sich viele Gespräche, die tiefgehend waren, die berührten und Gott war gnädig. Ich staunte wie er den Jungs begegnete und in ihren Herzen arbeitete.



Anschließend ging es nach Hause und die Tage waren gefüllt, um unser **Gartenprojekt** voranzutreiben. Seit April sind wir immer wieder daran gewesen, Stützmauern zu errichten und einen Teil der Fläche einzuebnen, um eine Sitzfläche zu gestalten. Mitte August war es soweit. Die Fläche konnte genutzt werden und das taten wir direkt, indem wir den Geburtstag meiner Schwiegermutter feierten. Mit vielen Freunden und der Großfamilie genossen wir unseren Garten. Wir sind unglaublich dankbar, wie Gott das ermöglicht hat und wie viele Menschen uns auf diesem Weg in der Renovierung des Hauses und der Gestaltung des Gartens begleitet haben und zur Seite standen.



Völlig erschöpft und dennoch begeistert führen wir danach in den **Familienurlaub** nach Italien. Wir trafen uns dort mit Freunden und erlebten eine wohltuende Gemeinschaft mit tiefem Austausch und zugleich entspannten und tankten wir neu auf. Nachdem die Wochen zuvor sehr mit Arbeit und der Baustelle im Garten gefüllt waren, tat uns die Zeit als Familie sehr gut. Wir haben die Gespräche und die Gemeinschaft mit unseren drei Kindern sehr genossen und wir sind wieder neu begeistert, wie reich uns Gott durch diese wunderbaren drei Persönlichkeiten gesegnet hat.

Seit einigen Tagen sind die Sommerferien vorbei. Für uns beginnt eine neue Ära als Eltern. Wir haben nur noch ausschließlich Schulkinder. Diese Woche werden wir noch die letzte Einschulung feiern. Darauf freuen wir uns alle sehr.

Am Wochenende werden wir weiter feiern. Das alljährliche **DIPM Jahresfest** in Geradstetten findet statt. Wir laden euch herzlich ein am Sonntag zu kommen. Wir werden als Familie auch da sein. Weitere Infos findet ihr auf dem beigefügten Flyer.

Gerne teile ich noch drei **Gebetsanliegen** mit euch: Seit Anfang September haben die Baustellenarbeiten in der DIPM Zentrale in Lonsingen begonnen. Die erforderliche Kernsanierung wird angegangen, sowie eine funktionale Anpassung vollzogen, sodass die Räumlichkeiten dem aktuellen Bedarf entsprechen. Außerdem befinden wir uns im Bewerbungsprozess mit zwei Interessenten für unser DIPM Team Deutschland. Betet um Weisheit und einen guten Prozess. Das dritte Anliegen ist meine anstehende Reise in den Nordosten Ende September/ Anfang Oktober. Begleitet mich in meinen Vorbereitungen und auch der Reise selbst.

Wir wünschen euch einen gesegneten Alltag mit zahlreichen Begegnungen mit unserem Gott.

DIPM-JAHRESFEST
17. September 2023 • 11 / 14:30 Uhr

Gott schreibt... mit dir

Wilhelm-Enßle-Halle
Friedensstr. 14
73639 Remshalden
Geradstetten

17. September 2023 • 11 / 14:30 Uhr
DIPM-JAHRESFEST

ER WACHSENE

- Impulse von Martin Weber, Susanne & Markus Hiller • Missionare • Abschied
- Aussendung • Vorstellung • Gerhard Schnitter & Chor • Mino Lopes & Band •

TEENS & JUNGE ERWACHSENE

- mit Josua, Luc und Gästen •

KIDS

- spannende Geschichten • coole Spiele
- fetzige Lieder • mit Christian & Team

• Videoübertragung für Eltern mit Kleinkindern • Begegnung • einfache Verpflegung in der Mittagspause • Kaffee & Hefezopf • Verkauf von Honig und Geschenkartikeln zu Gunsten der DIPM • Büchertisch • Livestream über dipm.de •

Herzlichst, Kim & Tobias mit Familie



**DEUTSCHE
INDIANER
PIONIER
MISSION**

Kirchbergstraße 37
72813 St. Johann
FON 07122/18-0
FAX 07122/18-99

Homepage
www.dipm.de
E-Mail
dipm@dipm.de

Bank: Volksbank Ermstal-Alb eG
BIC: GENODES1MTZ
IBAN: DE22 6409 1200 0049 5850 02
Vermerk: Fam. Tobias Maier



Ev. Brüdergemeinde Korntal

IBAN: DE82 6045 0050 0009 9369 00 BIC: SOLADES1LBG

Vermerk: Mission Maier

KSK Ludwigsburg



Missionskreis Dusslingen

IBAN: DE17 6415 0020 0000 3326 44

BIC: SOLA DE S1 TUB

Kreissparkasse Tübingen

Vermerk: Spende Familie Maier

